
Samstag, 11. März 2017

Der gemütliche Abend in der Fischerhütte war auch dieses Mal ein gelungener Anlass.

Es waren 16 Personen anwesend. Wir durften uns zu Beginn des Abends mit einem reichlichen Teller von feinen Fischknusperli und Pommes stärken. Unser Gastgeber Maher hatte uns richtig verwöhnt.



Anschliessend an das Essen, gab Peter die Spielregeln vom Würfelspiel „Die verrückte Eins“ bekannt. Natürlich hoffte jeder Teilnehmer/in auf ein bisschen Glück, denn es gab ein paar kleine Preise zu gewinnen.



Das Spiel konnte nun eröffnet werden. Alle Anwesenden spielten begeistert eine Runde um die andere, um möglichst mit einer grossen Punktezahl an das Ziel zu gelangen. Wäre doch einfach der Würfel mit der Punktezahl EINS nicht so oft gefallen.....!! Nun wurde der Sieger von jedem Tisch bekanntgegeben und die vier Gewinner erhielten einen kleinen Preis dafür.



Der Abend war aber längst nicht beendet. Anschliessend gab es Kaffee und Kuchen. Es wurde viel geplaudert und gelacht.

Darauf folgte das Pyramidenspiel mit dem Würfel. Die Motivation und Einsatz jedes Einzelnen war spürbar, es machte wirklich Spass.



Um 23.30 Uhr verabschiedeten sich auch noch die letzten Clubmitglieder voneinander.

Herzlichen Dank für das tolle Mitmachen, es hat mir viel Freude bereitet. Schön, wenn wir uns bald wieder einmal sehen werden.

Hildegard

